

Letzte Woche fand unsere Waldwoche statt. Die Kinder hatten viel Spaß und tolle Ideen.

Sie kletterten auf einen Baum.

Sie haben ein großes Loch gegraben.

Die Kinder haben aus Naturmaterial einen Waldgeist gelegt.

Im Wald war ein Parcours aufgebaut, und die Kinder mussten mit geschlossenen Augen den Weg an den Seilen finden.

Sie sammelten trockenes Holz für unser Lagerfeuer.

Sarah Pieper bereitete mit den Kindern Kräuterquark zu.

Die Kinder haben Blumen für die Mütter gepflückt.

Am Freitag wurde dann das beliebte Lagerfeuer gemacht sowie ein leckeres Picknick, das von den Müttern vorbereitet wurde. Vielen lieben Dank den Eltern für die Zubereitung des Picknicks und für die Fahrten zu unserer Hütte.







